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一 般 質 問 通 告 書          
  

第 528 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 高齢者世帯の一軒家等の草刈りや庭の手入れ等本人ができない

場合、支援等はあるか。 

 

 ２ お悔やみコーナの電子対応等進捗状況はどうなっているか。 

 

 ３ 学校等で生徒たちの学力向上のため、塾等の利用の検討はでき

ないか。嘉手納町でどのように塾の活用が行われているか。 

 

 ４ 学校等の運動部活動の地域移行に関する取り組みについてどの

ようになっていくのか。タイムスケジュールはどうなっている

か。 

 

 ５ 読谷バイパスがだいぶ進んできたがしかし、嘉手納町の方は一

向に進む気配がない。読谷側が早期に進んだ場合、当分の間古堅

給油所辺りで接続し利用できるようになると思うが、どうなっ

ているか。 

 

 ６ 高志保通りの歩道の幅についてはどう思うか、充分であるか。 

 

 


